
馬橋保育園、園長の    と申します。 

3 歳から続けているクラシックバレエが趣味で、今でも踊っています。 

ピアノを弾く事も好きで、特技は子どもが歌っている歌にすぐに伴奏を弾いてあげられることです。 

そして子どもたちと一緒に遊ぶことや、お話をすることが大好きでワクワクがとまりません。 

今年度も子どもたちと四季を感じながら、お散歩に行って綺麗なお花をみたり、身体を動かし遊ぶこ

とを今から楽しみにしております。子どもたちの、何気ないつぶやきや触れ合いを、園だよりで今年

もお届けしていきたいと思います。 

高円寺に来て 3 年目になります。阿波踊りや、商店街等高円寺の町の良さを今年こそは堪能したい

と思っております。色々教えてください。 

園長                             

主任                       保育補助…                             

たんぽぽ（0 歳児） 

 

もも（1 歳児）… 

        

        

ちゅうりっぷ（2 歳児）… 

             

             

すみれ（3 歳児） 

          

ゆり（4 歳児）…                    

ひまわり（5 歳児）                        リー…                                                                                      

♬お願い♬ 

・防犯上、門扉、玄関のパスワードは外部の方に知られないようにお

願い致します。（パスワードの入力は、保護者の方が行ってください） 

・お迎え時間の変更、お迎えの方の変更があった場合は、必ず園に 

連絡をお願い致します。 

・下駄箱の上に≪業務継続ガイドライン≫を設置してありますので、 

お時間があるときに、ご覧ください。 

看護師… 

事務… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

園だより 
 桜が咲き誇る季節になりました。 

本日はお子様のご入園、ご進級おめでとうございます。 

新しく 2１名のお友だちが入園し、馬橋保育園での生活が始まります。。 

子どもたちは新しい担任、新しいお部屋でドキドキがいっぱいだと思います。 

子どもが中心の明るく元気で笑顔が絶えない保育園を目指します。そして子どもたちの瞳がキラキラ

と輝き、「おもしろい！」「やってみたい」「やってみよう」と思える環境を整え、0 歳児～5 歳児クラ

スまで作っていけるように心がけて行きます。 

今年度も職員一同お子様の成長を共に感じながら、心をこめて子どもたちとふれ合い、楽しい 

園生活が送れるように連携を大切に保育を勧めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。 

２０２５年 ４月 

尚徳福祉会 馬橋保育園 

       

♬４月の行事予定♬ 

１日（火）  入園・進級を祝う会 

１０日（木)  ０歳児健診 

         えいごであそぼう 

1５日（火）  乳児計測 

１６日（水）  幼児計測 

２１日（月）  サッカー教室（5 歳児） 

２４日（木）  子どもの日の会 

       えいごであそぼう 

２５日（金） 避難訓練 

30 日（水） おはなし会 

（幼児クラス） 

♬お知らせ♬ 

・貯金口座振替申し込みについてですが、利用料の

引き落としの際、通帳に JCB ゴウキンと印字 

されます。利用料とは、延長保育・写真・夕食 

DVD 代です。 

・延長保育をスポットでお申し込みの方は、口頭、

連絡ノート、お電話でお申し込みください。 

尚、１８時３１分からは延長保育となります。 

・「すぐール」についてですが、近日中にお手紙を配

布します。内容をご確認いただき、ご登録をお願い

いたします。 

職員紹介 

一年間よろしくお願いいたします 

 

 今年度も手紙類はおが

ーるで配信していきたい

と思います。ご家庭で印

刷等が困難な場合は園で

対応ができますので、お

声がけください 

 

 地球温暖化を目の当りに感じている

今日この頃です。検討していた幼児クラ

スのプール活動ですが、今年度は時期を

早めて行いたいと思います。準備等、例

年より早くご協力頂くことになります

が、ご理解いただきたく思います。 

宜しくお願い致します。 

♬主任のひとこと♬ 

 新しい日々がスタートしました！ 

今年も馬橋保育園で、子どもたちがワク

ワクすることを沢山考えていきたいな、

と思っています！よろしくお願いいしま

す。来月からは、新しい職員も増えたの

で、職員インタビューもする予定です！

お楽しみに。    


